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ai sensi dell'articolo 18, comma 4, dello Statuto e

dell'articolo 99 dei Regolamento interno.

Ordinaria a risposta orale in Aula

Ordinaria a risposta orale in Commissione

Ordinaria a risposta scritta

Indifferibiìe e urgente in Aula

Indifferibile e urgente in Commissione

OGGETTO. Saluggia: il deposito temporaneodelle scorie nucleari è in realtà

definitivo?

Premesso che:

. dall'inizio del 2013 sono in corso, presso l'impianto Eurex, attività di caratterizzazione

radiologica e cernita di rifiuti radioattivi a bassa attività, stoccati in 14 container da 38

metri cubi ciascuno, provenienti dallo smantellamento - condotto negli anni '90 -

dell'Impianto di Fabbricazione Elementi di Combustibile (Ifec) di Saluggia;

• l'appalto è stato assegnato da Sogin a Nucleco nel 2009 e le attività in corso all'Eurex

sono preparatorie al trasporto dei rifiuti radioattivi presso gli impianti di trattamento e

condizionamento di Nucleco a Casaccia (Roma), al confezionamento di "manufatti finali"

e al loro ritorno all'Eurex di Saluggia;

• apprendiamo che il 22 gennaio 2015 è stato depositato al Comune di Saluggia il

documento Sogin "Impianto Eurex - Istanza di disattivazione", nel quale viene descritto

il nuovo piano industriale di SOGIN, che soppianta i precedenti e contiene elementi

inediti; questi inediti, chiamati nel documento "nuove volumetrie", non sono altro che

nuovi depositi di cui non si era mai parlato, oltre al raddoppio del Deposito Nucleare D2

ora in costruzione a 2 campate, che sarà portato a 4 campate (circa 40.000 m3);

. il nuovo piano industriale, che consolida definitivamente la presenza delle scorie

nucleari a Saluggia, segnerà il destino del territorio in modo irreversibile in un'area

esondabile, inedificabile, vulnerabile rispetto a eventi naturali così come a eventi

intenzionali.

Considerato che il Consiglio Regionale, a proposito della denuclearizzazione degli impianti

piemontesi, ha votato la mozione n° 9 del 23 settembre 2014, chiedendo in particolare di:
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Considerato inoltre che:

n l!?ata 3UdÌta in V Commissione in data 20 novembr

programmate presso i siti;

contrastano con ,. dichiarazione d
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